

BESCHLUSS

der Sitzung der Gemeindevertretung

vom Donnerstag, den 22.09.2022 um 19:31 Uhr

8. Ersatzneubau des Vereinsheimes Stahlbergbaude in OT Heckershausen

=====

Bürgermeister Stephan Hänes erläutert die Vorlage des Gemeindevorstandes.

Der Vorsitzende des Haupt- und Finanzausschusses Rüdiger Reedwisch gibt den Bericht aus der gemeinsamen Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses und des Ausschusses für Umwelt, Bau und Verkehr und erläutert die dort gefasste Beschlussempfehlung.

Die Vorsitzende der Gemeindevertretung, Bettina Schröder, weist darauf hin, dass die Ausschüsse grundsätzlich nicht den Antrag des Gemeindevorstandes ändern können. Auf Nachfrage der Vorsitzenden erklärt Bürgermeister Stephan Hänes für den Gemeindevorstand, dass dieser der geänderten Beschlussempfehlung zustimmt und diese nunmehr den Antrag ersetzen solle.

Aussprache:

Gemeindevertreter Thomas Dittrich-Mohrmann (SPD), Gemeindevertreter Dirk Roas (FWG)

Sodann lässt die Vorsitzende der Gemeindevertretung über folgenden Beschluss abstimmen:

Beschluss:

Die Gemeindevertretung beschließt:

Die aktuellen, neuen Fakten zum Ersatzneubau des Vereinsheimes Stahlbergbaude im Ortsteil Heckershausen werden zur Kenntnis genommen und zur weiteren Vorbereitung einer finalen, zeitnahen Beschlussfassung an den Gemeindevorstand zurückgegeben.

Beratungsergebnis: 21 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en)